

La situation reste très instable en Haïti



Haiti, 26 janvier, (RHC-Radio Métropole, AlterPresse).-Des manifestations de l'opposition se poursuivent à Port-au-Prince pour exiger la démission du président Michel Martelly, dont le mandat arrive à terme le 7 février 2016.

Le ministre de l'information, Mario Dupuy, a appelé les acteurs politiques à éviter les comportements pouvant mettre en péril la souveraineté nationale.

Mario Dupuy a fait même allusion à une intervention militaire étrangère.

Par ailleurs le Mouvement patriotique démocratique populaire (Mpdp) appuie le mouvement de désobéissance et de rébellion générale, en vue de la mise en place d'un gouvernement de transition en Haïti.

Ce gouvernement de transition devrait jeter les bases pour la recherche de solutions à la crise conjoncturelle et structurelle du pays, indique un communiqué du Mpdp.

Seul un gouvernement de transition démocratique populaire peut permettre au peuple haïtien de recouvrer sa liberté et sa souveraineté et de combattre la misère dans ce contexte difficile dans lequel se trouve le pays.

Le Mpdp réclame un gouvernement, qui n'est ni le résultat de la puissance étrangère, ni de celui d'un gouvernement antinational et antipopulaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/82337-la-situation-reste-tres-instable-en-haiti>



Radio Habana Cuba